

新谷部長（手前右）から認定証を受け取る高校生―浜松市役所



### 青春はままつ応援隊 第一学院高を初認定

#### 浜松市、地域の魅力発信

浜松市はこのほど、地域の魅力の掘り起こしや情報発信に取り組む高校生の団体「青春はままつ応援隊（アオハル隊）」の認定式を市役所で行った。2023年度は、軽音楽イベントを3月に開いた第一学院高浜松キャンパスのアオハルロックフェスティバル実行委員会を初認定。計8団体をアオハル隊とし、新谷直幸市民部長が代表生徒に認定証を手渡した。期間は24年3月まで。

このほかの認定団体は次の通り。

カッコ内は主な活動内容。

浜松南高家庭部（企業とコラボしたスイーツの商品化） 浜松湖東高探究プロジェクト（フェアトレードの調査研究） 浜松学芸中高社会科学部 地域調査班・地域創造コース（地場産業の魅力発信コンテンツの展開） 浜松湖北高湖北MAGIC（天竜浜名湖鉄道金指駅のイルミネーション） オイスカ浜松国際高環境SDGsプロジェクト（海岸林の保全活動） 浜松湖北高佐久間分校地域総合類型（地域の魅力を紹介する動画の作成） 浜松開誠館中高SDGs部（フェアトレードの啓発活動）